

De : Service Clients NP <serviceclients@npsmail.fr>
Objet : **Point sur Nostre País**
Date : 3 juin 2015 15:07:22 HAEC
À : Gerard Brasseur <mapage.brasseur@libertysurf.fr>

Madame, monsieur,

certaines d'entre vous ont été mal informés !

Aucune entreprise ne ferme ses portes le 31 juillet 2015. Cette date correspond à l'arrêt du service "Haut débit Cévennes" opéré successivement par les sociétés Meshnet et Nomotech qui n'ont pas réussi à remplir leur contrat malgré les millions d'euros dépensés.

Depuis le début de ce projet, Nostre País avait mis en garde le Pays des Cévennes et proposé ces services. Mais nos offres n'ont pas été retenues. Y compris l'offre faite dès que nous avons eu connaissance de l'abandon du projet en avril, offre qui proposait au Pays des Cévennes la reprise du réseau gratuitement par Nostre País.

Malheureusement, le pays des Cévennes malgré ses maints efforts a été contraint administrativement, de nous facturer les frais qu'ils supportent et qui étaient jusqu'alors offerts à Meshnet ou Nomotech, k

Ces frais étant démesurément trop importants pour notre entreprise qui ne bénéficie d'aucun argent public, nous ne pouvons que créer un nouveau réseau sur une partie des communes. L'existant sera démonté tandis que nous installerons notre propre matériel. Le coût mensuel imposé par le pays des cévennes pour pouvoir mettre nos antennes sur certains pylônes cévenols déjà existants, devrait nous permettre de ne pas mettre Nostre País en danger.

Pour les clients Nostre País donc rien en change, ni pour les clients du réseau Nostre País (Bouquet, Belvezet, Fons, Saint-André d'Olérargues, Saint-Maurice de Cazevieille, Méjannes les Alès...) ni pour les clients du réseau "Meshnet". Seuls les clients ayant choisi l'opérateur Ozone verront leurs connexions coupées le 31 juillet. Ces clients peuvent s'abonner chez Nostre País dès à présent.

Comme lors de la faillite de Meshnet en septembre 2014, jusqu'au rétablissement des connexions en février 2015, nous recevons des dizaines d'appels et nous ne pouvons pas répondre à tout le monde. Merci à vous de transférer ce message à ceux qui ne l'auraient pas eu. Le pays des Cévennes mettre sans doute à jour au plus vite sa page d'information <http://www.payscevennes.fr/portal/portal/pays/actions-en-cours/haut-debit>

Cordialement
L'équipe Nostre País